
Tischvorlage zur TOP 4 – Anträge des SKFM zur Unterstützung der Haaner Tafel

Fragenkatalog der CDU-Fraktion vom 02.06.2022:

Die Anträge des SKFM sind verfristet.

 
Verwaltung und SKFM haben keine Stellungnahmen oder nähere Erklärungen abgegeben.

 
Dies ist leider nicht das erste Mal, dass wir einen Antrag des SKFM erhalten, der keine bis
wenig Begründungen und schon gar keine Auflistungen von Zahlen und Fakten enthält und
nicht fristgerecht ist.
Dies möchten wir so nicht länger hinnehmen.
Es geht uns natürlich um die Hilfe der Menschen, die sie benötigen, aber es muss für uns
sich erschließen, wie der SKFM arbeitet und welchen Zahlen den Hintergrund der Anträge
beinhaltet.

Ich bitte Sie, dies bei Ihrem Gespräch mit dem SKFM noch einmal deutlich zu sagen, damit
kein falscher Eindruck entsteht, dass wir generell die Arbeit nicht unterstützen wollen.

Es gibt in den zwei Anträgen des SKFM  ganz unterschiedlichen Besucherzahlen der Tafel.
Welche Zahlen entsprechen der Realität - 182 oder 400?

Wie viele  Flüchtlinge aus der Ukraine sind im Moment in der Stadt und wie viele besuchen
die Tafel?
Eine generelle Auflistung der Tafelbesucher der letzten 5 Monate wäre wünschenswert.
So wie in den Anträgen steht ist es nicht richtig, beide Anträge sind nicht fristwahrend.
Es gibt 60 Ehrenamtliche Mitarbeiter bei der Tafel.

Der Abschnitt im Antrag für die Pauschale zur Kostenerhöhung ist nicht zu verstehen.

„Vom Stammpersonal des SKFM Haan arbeiten in der Verwaltung.......einen Zuschuss zu
diesen Personalkosten.“
Wie viele Menschen arbeiten vom Stammpersonal in der Verwaltung für den SKFM und
werden diese von der Stadt bezahlt?
Wieviele Personal stellt der SKFM für die Tafel zur Verfügung?

Wie viele Stunden arbeiten die Mitarbeiter für die Tafel? – Bitte um detaillierte Auflistung

Bitte erstellen Sie eine Tabelle, aus der ersichtlich wird, um wie viele Stunden für wie viele
Ukrainer sich die Arbeit verdoppelt hat.

Bitte fügen Sie eine Auflistung der monatlichen Kosten für diese Personal zusammen.

Bitte erstellen Sie eine Liste der Einnahmen durch die Besucher der letzten Monate.

Wie erklärt sich der monatliche Mehraufwand von 50%?
Wir bitten um eine detaillierte Auflistung.
Wodurch sind die Beschaffungen von  Waren gestiegen und in welchem Ausmaß?

Welche Kosten haben sich neben der Erhöhung der Spritpreise noch ergeben.



Diese sind allerdings ab dem 1.7.2022 nicht mehr zu berücksichtigen, da sie nach unten
angepasst wurden.

Es sollten bis 30.5.2022 Auflistungen mit konkreten Belegzahlen von Herrn G. Vorgelegt
werden.

Diese sind bei uns noch nicht angekommen.

Wann ist mit einer Antwort zu rechnen?

Im zweiten Antrag geht es um einen Zuschuss von 15 t € für einen Kühltransporter.
Fragen hierzu:

 
-Was ist mit dem Gedanken der Nachhaltigkeit gemeint, welche Umsetzung genau?

-Hat dies finanzielle Auswirkungen?

-Wurde der gestohlene Kühltransporter wieder repariert?

-Ist er für weitere Einsätze noch zu gebrauchen?

-Wenn nein, konnte er noch verkauft werden und wie hoch war die Verkaufssumme?

-Wozu müsste dann, wenn ja, ein neuer Wagen angeschafft werden?
-Wenn ja, was ist mit diesem geschehen?
-Soll ein zweiter angeschafft werden?
-Bitte listen Sie die genauen Kosten für einen Transporter auf und wie teilen sich
Stiftungsmittel, Eigenanteil und Zuschüsse genau auf, so dass sich die Zahlung von 55 t € für
den Transporter erschließt.


